

HUSAM CHADAT



© Maziar Moradi

Husam Chadat wurde 1966 in Syrien geboren. 1991 schloss er sein Schauspielstudium an der Academy of dramatic Arts in Damaskus ab. Er wirkte als Schauspieler an einigen syrischen TV-Serien mit und spielte am Nationaltheater in Damaskus, bevor er 1993 für sein Regiestudium an der Hochschule für Film und Fernsehen in München nach Deutschland zog. Einige seiner während der Studienzeit entstandenen Kurzfilme wurden auf Festivals präsentiert und ausgezeichnet. Unter anderem erhielt Husam Chadat 1998 für seinen Kurzfilm „Die Hochzeit“ den Max-Ophüls-Preis.

Neben seiner Tätigkeit als Schauspieler und Regisseur ergab sich nach dem Studium ab 2002 die Zusammenarbeit mit dem TV-Sender Pro7, für den er mehrere Reportagen produzierte.

Von 2005 bis 2010 arbeitete Husam Chadat als Deutschlandkorrespondent für den Sender Aljazeera in Berlin.

Nach zwei Jahren Weltreise widmet er sich nun wieder intensiv der Arbeit als Schauspieler. Parallel zu seiner Tätigkeit als Schauspieler, dreht er Dokumentarfilme als Regisseur.

KINO (AUSWAHL)

Insyriated
13 Hours
Layla M.
Kundschafter des Friedens
Rock the Kasbah
Stable Unstable
Waffenstillstand
Just get married
Pizza Mafia Razzia

TV (AUSWAHL)

Brüder
Polizeiruf 110 – Grenzgänger
TATORT – Im gelobten Land
TATORT – Ätzend
TATORT - Die Feigheit des Löwen
MARTHALER - Die Akte Rosenherz
Der Lehrer
Omar

REGIE

Philippe van Leeuw
Michael Bay
Mijke de Jung
Robert Thalheim
Barry Levinson
Mahmoud Haij
Lancelot von Naso
Husam Chadat
Peter Thorwart

REGIE

Züli Aladag
Jacob Ziemnicki
Züli Aladag
Dror Zahavi
Marvin Kren
Lancelot von Naso
Peter Gersina
Hatem Ali

HUSAM CHADAT



© Maziar Moradi

Born in 1966 in Syria, Husam Chadat studied acting in Damascus. He worked as an actor in various Syrian TV series' and at the National Theatre in Damascus before moving to Germany in 1993 to study film directing at the Academy of Film and TV in Munich. Short films produced during this period were screened at several festivals and were critically recognised, for example, winning the Max Ophüls Prize in 1998 for his short film "The Wedding".

Alongside his career as an actor and director, Husam also worked from 2005 to 2010 for Al-Jazeera channel as a correspondent. His passion for travelling let him make a two years lasting enriching round-the-world-trip. Back in Berlin he now devotes himself intensely to acting again. Beside his work as an actor, he directs documentaries.

MOVIE (SELECTION)

Insyriated
13 Hours
Layla M.
Kundschafter des Friedens
Rock the Kasbah
Stable Unstable
Waffenstillstand
Just get married
Pizza Mafia Razzia

TV (SELECTION)

Brüder
Polizeiruf 110 – Grenzgänger
TATORT – Im gelobten Land
TATORT – Ätzend
TATORT - Die Feigheit des Löwen
MARTHALER - Die Akte Rosenherz
Der Lehrer
Omar

DIRECTOR

Philippe van Leeuw
Michael Bay
Mijke de Jung
Robert Thalheim
Barry Levinson
Mahmoud Haij
Lancelot von Naso
Husam Chadat
Peter Thorwart

DIRECTOR

Züli Aladag
Jacob Ziemnicki
Züli Aladag
Dror Zahavi
Marvin Kren
Lancelot von Naso
Peter Gersina
Hatem Ali